



こうさぎ4組 クラスだより 12月

2023年 12月22日
ひかりの子幼稚園



クラスで取り組んでいること

- * 手洗い・うがいの再確認
- * ジャンパーの着脱
- * スプーンやフォークを正しく持って食べる

今月の歌

クリスマスうたがきこえてくるよ
クリスマスうたがきこえてくるよ

メリー メリー クリスマス
メリー メリー クリスマス
もうすぐたのしい クリスマス

今月の聖句

「さあ、ベツレヘムへ行こう。」
(ルカ2:8~20)

今月の賛美歌

- ♪ むかしむかしイエスさまは
1. むかし むかし イエスさまは
かいばおけに わらのとこ
うまやろばやうしたちと おねんねなさる すやすや
 2. かみの おこの イエスさまよ
くらいよるも かぜのひも
わたしたちのそばにいて おまもりください いつでも

19日(火)サンタさんからこうさぎ4組さんにお手紙が...!!
手紙には“プレゼントを届けに行くね”と書いてあって大喜びな4組さん!!
せっかく来てくれるなら...と大きな模造紙にお手紙を描き、折り紙なども作ってサンタさんにも嬉しい気持ちになってほしいと準備していましたよ♪
そして次の日20日(水)にクリフのところに本当にプレゼントが置いてありました!!
プレゼントは何やらとても大きくて...開けてみるとライトテーブルと積み木でした!!
どうやらこの積み木はライトテーブルに透かして遊べるようです♪
サンタさん素敵なプレゼントありがとう♡♡



15(金)、こうさぎ4組全員そろってクリスマスの日を迎えることができました。

大好きなおうちの方が幼稚園に来てくれること、歌と楽器遊びを見てもらえることを心から楽しみにしていた子どもたち。
ホールでの発表では緊張や不安がある中で、子どもたちの持っている一番素敵な姿を見て頂けたのではないかなと思っています。

ピアノを弾きながら子どもたちの様子を見ていて、一生懸命おうちの方々に声を届けようとしている気持ちが伝わってきてこんなに大きくなったんだな〜と4月からの成長を感じていました。

そして!

おうちの方々が作ってくださったあのホールの温かさが私はとっても嬉しかったです!
おうちの方々がニコニコ見守ってくださっているあの素敵な空間...♪
緊張の中にもどこか安心感を感じることができる雰囲気のおかげで子どもたちも舞台上で頑張れたのでは...と思います!(私も同じくです♡笑)

楽しくてあっという間に過ぎてしまったクリスマス会!
本当にありがとうございました!

←本番に向かう前に少し時間があつたのでパシャリ!
この時からずっと「ドキドキしな〜い!笑」と言っていました(笑)



お部屋ではこんな風に取り組んでいました☆→



子どもたちからの
クリスマスプレゼント
喜んでいただけましたか?♡
クリスマス会の日も少し
お話をさせていただきましたが
一人一人が本当に
心を込めて作っていました♡♡

おうちの人に渡したらどうなるかな〜
なんて聞いてみると
「喜ぶと思う〜」「笑うと思う」
「よろこぶ...?」
などと答えてくれていた
こうさぎ4組さん

嬉しい気持ちが大きくなるように!と
サプライズを計画していたのですが
気持ちが大きすぎて
おうちの方に伝わっていた
みたいですね♡笑

実際に手渡した時の
子どもたちの嬉しそうな顔を見て
私までとても嬉しくなりました...♡